

Unser Kinder- und Jugendtheaterfestival „Das Gelbe vom Ei“ möchte Kindern und Jugendlichen aus der Region die Möglichkeit geben ihr Theaterstück vor gleichaltrigem Publikum aufzuführen

Kindertheatertag am 14. Juni 2024:

Mit unserem Kindertheatertag wollen wir den ganz Kleinen die Möglichkeit bieten, auf der ganz großen Bühne zu stehen. Im Mittelpunkt des Programms stehen natürlich die Stücke, jedoch wollen wir mit unserem Festivalrahmen, das Erlebnis für Sie und die Kinder perfektionieren. Deshalb werden neben den Nachgesprächen zu den Stücken, in den Pausen Mitmachaktionen angeboten. Die Kindertheater - Stücke sollten möglichst nicht länger als 30 Minuten sein.

Jugendtheatertage am 14. und 15 Juni 2024:

Die Jugendtheatertage sollen den Teilnehmenden natürlich die Möglichkeit bieten, ihr Schauspiel auf die große Bühne zu bringen und vor einem gleichgesinnten Publikum präsentieren. Aber nicht nur die Stücke sind ein Teil des Festivals. Neben Nachgesprächen zum Austausch unter den Teilnehmern und dem Publikum gibt es am Samstag zwischen den Stücken Workshops zu unterschiedlichen Themen. So können die Teilnehmer etwas neues erlernen und für ihre Zukunft mitnehmen.

Aber ein Festival dauert nicht nur einen Tag lang. Die Jugendtheatertage werden bereits am Freitagabend eröffnet. Nach den ersten Stücken und der Nachbesprechung gibt es die Möglichkeit mit allen Teilnehmenden den Abend gemütlich bei Snacks und Getränken zu beenden. Überregionalen Gruppen versuchen wir eine Übernachtung zu ermöglichen.

Um dieses Erlebnis jeder Gruppe zu bieten, verpflichten sich alle Teilnehmenden zur Anwesenheit bei allen Programmpunkten des jeweiligen Teilnahmetages. Nach Absprache mit uns sind jedoch einzelne Ausnahmen möglich.

Änderungen vorbehalten